



15 de febrero de 1984

## Inaugurada la Depuradora de Burgos

**Burgos.-** Hoy ha entrado en funcionamiento la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) situada en el barrio de Villalonquéjar, cuya construcción se inició hace cuatro años.

Burgos es desde hoy una de las ciudades pioneras en la depuración de sus aguas, lo que evitará que el río Arlanzón vuelva a sufrir masacres piscícolas.

Concebida inicialmente hasta 1990, ha sido financiada en su mayor parte por el Ministerio de Obras Públicas MOPU, con unos 1.500 millones de pesetas, mientras que el Ayuntamiento de

Burgos ha aportado unos 300 millones haciéndose cargo del mantenimiento.

